

La estrecha relación entre la Escuela República de Argentina y el Consulado del vecino país

En el contexto del inicio de su semana de aniversario, la Escuela República de Argentina recibió la visita del cónsul general de dicha nación en Punta Arenas, Germán Domínguez, quien llegó hasta el colegio acompañado de Aylin Diaz-Lezcano, cónsul general adjunta. La actividad, que incluyó un desayuno con los alumnos del internado, forma parte de una tradición que, según afirmó el diplomático, se ha mantenido por al menos cuatro décadas entre la sede consular y el recinto educativo.

La visita se enmarca en la conmemoración del 25 de mayo, Día Nacional de la República Argentina, dentro de la tradicional "Semana de Mayo", en la que el Consulado destina una jornada especialmente para compartir con los alumnos de este establecimiento.

Este año, la jornada se desarrolló desde las 9,30 horas y consistió en un desayuno con chocolate caliente y "facturas".

El director del colegio, Rodrigo Machuca Hidalgo, quien asumió el cargo en marzo, indicó que esta actividad marca el inicio de las celebraciones institucionales.

Actualmente, la escuela hogar alberga a 20 estudiantes,



El cónsul general de la República Argentina en Punta Arenas, Germán Domínguez, sentado, compartió un desayuno con los alumnos.

aunque su capacidad total permite llegar a 40. El establecimiento opera con un modelo que combina internado completo y pensión media, dependiendo de las necesidades de cada alumno y su situación familiar.

Respecto a los desafíos del establecimiento, Machuca indicó que su llegada ha estado marcada por un proceso de recopilación de la historia educativa de la escuela, con el objetivo de proyectar el desarrollo pedagógico y cognitivo de la comunidad escolar. Asimismo, destacó la importancia de trabajar con enfoque en la integración y la interculturalidad, considerando la presencia

significativa de estudiantes de otras nacionalidades en la escuela. "Tenemos una gran cantidad de alumnos de otras nacionalidades y eso también significa enseñarles a nuestros alumnos a ser hospitalarios y aprender de las ricas historias que tienen nuestros países acá en Latinoamérica", subrayó el director.

Uno de los proyectos destacados es la renovación completa de la infraestructura del recinto educacional que funciona en Avenida Eduardo Frei esquina Manuel Aguilar. Según adelantó el director, ya existe un plan consolidado que proyecta la modernización del edificio escolar

antes del año 2030.

Además de la visita consular, la jornada coincidió con la conmemoración de las Glorias Navales, una fecha relevante para la historia nacional. En este contexto, la escuela organizó un acto conmemorativo, el cual tuvo como propósito transmitir a los estudiantes el valor de las acciones históricas que han sido fundamentales para la independencia del país. "Entregamos a nuestros niños todo el valor histórico de las acciones que han de alguna manera permitido mantener nuestra libertad y nuestra independencia como institución", puntualizó Machuca. **LPA**